

Conseil de l'Europe
Le Secrétaire Général

Strasbourg, le 19 août 2014

Monsieur/Madame le Ministre,

Il est de ma responsabilité, en tant que Secrétaire Général du Conseil de l'Europe, de déployer tous les efforts nécessaires afin d'aider nos Etats membres à assurer la mise en œuvre effective des droits garantis par la Convention européenne des droits de l'homme et de protéger toutes les personnes déplacées, qui qu'elles soient et où elles se trouvent.

Je tiens aujourd'hui à attirer votre attention sur la crise humanitaire qui ne cesse de s'aggraver avec la poursuite du conflit dans l'est de l'Ukraine. Selon les observateurs internationaux, le nombre de personnes déplacées et de réfugiés augmente rapidement. La situation est dramatique et risque de se détériorer encore.

C'est la raison pour laquelle j'en appelle à votre gouvernement et aux gouvernements de tous nos Etats membres à envisager d'urgence de participer à l'aide humanitaire dans la région, en particulier par l'intermédiaire du HCR et du CICR, et en étroite coordination avec les autorités nationales compétentes. Je suis convaincu que cette aide contribuera à la stabilisation de la région à long terme.

Veillez agréer, Monsieur/Madame le Ministre, l'assurance de ma très haute considération.



Thorbjørn Jagland

Lettre aux Ministres des Affaires étrangères
De 45 Etats membres du Conseil de l'Europe